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A seguito alla nostra richiesta del 31/05/2007, in data odierna si è tenuto 
l’incontro tra Amministrazione e OO.SS., per fare il punto sullo stato dell’arte 
del DDL governativo e la sua congruenza rispetto al protocollo d’intesa 
sottoscritto in data 9/11/2006. – 
 
Il Sottosegretario Li Gotti e il Dott. Claudio Castelli, ancora una volta, hanno 
sostenuto che in sede parlamentare ci sono tutte le condizioni per “sanare” 
la tematica dei passaggi di area, con la richiesta della sede deliberante; per 
fortuna ci sono le somme necessarie che permettono di “totalizzare” il 
massimo risultato, apportando quei correttivi che nella sostanza ci possono 
riportare nell’alveo delle intese già raggiunte.  
 
Questo, per noi, sarebbe il vero ed autentico successo, e presupposto per 
l’apertura di una fase negoziale che veda l’effettivo recupero della Giustizia al 
ruolo che le appartiene e per la definitiva valorizzazione dei suoi 
lavoratori.  
 
Siamo pronti ad adottare ogni azione efficace ed idonea, per raggiungere gli 
obiettivi inseriti nel protocollo d’intesa.  
 
Nei prossimi giorni ci saranno altri incontri per monitorare la situazione e l’iter 
parlamentare e per cominciare a discutere, concretamente, sull’impianto di 
una “preintesa attuativa”. -  
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